

Ibagué, 28 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2363

Aquí se construirá el centro de formación gratuita en inteligencia artificial de Ibagué

En este lugar, los ibaguereños podrán capacitarse gratis en inteligencia artificial, programación, desarrollo de software, entre otras habilidades de las TIC.

En el corazón de la comuna Ocho, entre el sector de La Samaria y la Ciudadela Simón Bolívar, se construirá el Centro Potencia de la capital tolimense, un espacio donde se capacitará a todos los ciudadanos, de manera gratuita, en inteligencia artificial, programación, desarrollo de software, entre otras habilidades en las nuevas tecnologías.

“Esta visita técnica del Ministerio nos permitió chequear cada punto y cada requerimiento que ellos nos solicitaban para el predio. Este proyecto va a beneficiar a todos los ciudadanos y nos va a permitir que sigamos transformando la ciudad en el tema digital”, acotó Vilma Rivera, secretaria de las TIC.

Es de señalar que el predio, dispuesto por el municipio, cuenta con todas las especificaciones y requerimientos de MinTIC, como una ubicación estratégica, acceso a servicios públicos, cercanía a un centro asistencial y a una estación de Bomberos, entre otros detalles.

“Estamos junto con el Ministerio en una visita de campo, en este lote que cuenta con un área de 3.500 m², y comprobando que el mismo cuenta con todas las condiciones que se exigieron”, agregó Paola Jiménez, arquitecta de Proyectos Estratégicos de la Alcaldía de Ibagué.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Es de señalar que ya se firmó el convenio con Findeter para la construcción del Centro Potencia de Ibagué, el cual, tendrá una inversión de cinco mil millones de pesos, se prevé que las obras inicien en el 2025, y actualmente, se adelantan los estudios de suelos.

